

生徒会フローラー

平成25年5月27日（月）

女子ソフトテニス部の皆さん、先週の“あいさつ当番”は、どうでしたか？「あいさつ」というのは、生きていく中での基本となるものです。相手より先に声をかけることができるよう、毎日、心がけていきましょう。そして、あいさつをされたら、大きな声であいさつを返しましょう。

今日から、男子・女子バスケットボール部の“あいさつ当番”が始まりました。今日から1週間、よろしくお願いします。

平成25年5月28日（火）

明日から“教育相談”が始まります。この“教育相談”は、友人関係や学習関係などの不安なことを解決していく良い機会なのだと思います。一人で悩まず、相談がある人は、どんどん相談してみてください。解決の糸口が、必ず見つかるはずです。

1年生の皆さん、初めての教育相談なので、少し緊張するとは思いますが、明日からある教育相談では、しっかりと自分と向き合ってみてください。2・3年生の皆さん、この機会を生かして生活しましょう。

平成25年5月29日（水）

アメリカのニューヨークで「自転車シェア」がスタートしていたことを知っていますか？27日に開始され、PRするイベントも開かれ、ブルームバーグ市長らも出席したそうです。

「自転車シェア」とは、導入された自転車を共有し、使うということです。自転車は、どこのステーションでも返却可能なので、とても便利ですね。

また、通勤を容易にしたり、排出ガスを抑制するという目的もあるので、環境にも優しいです。他の国では、すでにこのプログラムを実施しているところもあり、どんどん広がっているので、日本でも開始されるかもしれませんね。

なので、皆さんも、こういった自分の生活を快適にしたり、地球温暖化を遅らせたりする良いことを、探してやってみてはいかがですか。

平成25年5月30日（木）

明日で5月が終わり、6月になります。2・3年生は進学して、1年生は入学してから、2か月が経ちました。1年生の皆さん、もう東中に慣れることはできましたか。

2・3年生も、慣れていない環境での生活に疲れている人も多いと思います。家に帰ってからの時間を大切に考えて使えると良いと思います。

昨日、観測史上3番目に早い「梅雨入り」が発表されました。最近は、気温の変化も激しいので、“衣替え移行期間”を有効に使い、体調を崩さないようにしましょう。

平成25年5月31日（金）

今日の午前9時からテレビ電波送信が、“東京タワー”から“スカイツリー”に正式に切り替わりました。私は、もう“スカイツリー”に替わっていると思っていたのですが、今までの「試験放送」だったそうです。「きちんと映らない。」という意見が、125,400世帯からあり、改善に力を入れてきました。

テレビにかかわらず、今、世の中ではたくさんデジタル化が進んでいます。特に新聞は、あまり目を通している人が、少ないのでしょうか。字を読んで、それを理解するという点で、とても大切なことだと思うので、皆さんも積極的に新聞に目を通してみてください。

話は変わりますが、「梅雨入り」したので、朝、雨が降っていなくても、傘は持参しておこうと思います。また、今週1週間、男女バスケ部“あいさつ当番”ご苦労様でした。来週からコンピュータ部になります。よろしくお願いします。